

Villeneuve d'Ascq,
Le 4 juin 2020

Bonjour à toutes et tous,

C'est avec plaisir que je reviens vers vous au cours de cette seconde phase de déconfinement entamée ce mardi 2 juin.

Comme j'avais déjà pu en échanger avec vous lors de mon courrier du 6 mai dernier, le retour à une activité « normale » qui a été initiée le 11 mai dernier continue de se mettre en place de façon progressive et proportionnée.

Cette reprise d'activité est bien entendu encadrée dans ses modalités afin de protéger les personnes accompagnées ainsi que les salariés.

Je vous incite donc à reprendre contact avec Madame Godart et Monsieur Zafrane, adjoints de direction, afin de redéfinir les modalités d'accompagnement que vous retenez, celles-ci tenant compte de la spécificité et la singularité de chaque situation pour une période courant jusqu'à la fermeture estivale.

Je sais pouvoir compter sur eux pour répondre à vos attentes et faire face aux craintes et aux questionnements de tous.

Pour votre information, le prochain weekend d'accueil temporaire se déroulera les 27 et 28 juin.

Vous espérant en forme,

Bien cordialement.

Philippe DURIETZ
Directeur

